



República Bolivariana de Venezuela

# Comunicado

La República Bolivariana de Venezuela denuncia y rechaza de la manera más enérgica, la temeraria intentona de Golpe de Estado, en contra del gobierno electo del Estado Plurinacional de Bolivia presidido por Luis Arce Catacora, ejecutado por algunas unidades militares traidoras en La Paz el día de hoy.

El Gobierno Bolivariano hace un llamado a la Comunidad Internacional, en especial a la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (CELAC), a movilizarse en favor de la democracia boliviana y repudiar esta nueva tentativa que trata de imponer un régimen fascista y golpista en contra de las fuerzas populares de nuestro hermano país.

Venezuela expresa su absoluto respaldo al pueblo boliviano y su Presidente Luis Arce, y le acompaña en las acciones necesarias para derrotar este nuevo ataque a la democracia, por parte de grupos amparados por las oscuras fuerzas que han intentado llevar a América Latina hacia un estado de violaciones sistemáticas de los derechos conquistados por los movimientos sociales y populares de nuestra región.

Caracas, 26 de junio de 2024.